



10.12.2025

DREI NEUE BETRIEBE: FIX AUTO BAUT PRÄSENZ IN SACHSEN UND BAYERN AUS

Drei Neuzugänge im Dezember: Das Franchise-System Fix Auto hat zum Jahresende noch einmal Zuwachs bekommen. Auf seinem LinkedIn-Profil gab das Netzwerk Ende vergangener Woche (5. Dezember 2025) die Partnerschaft mit drei Betrieben bekannt.

WEITERER BETRIEB IN BAYERN

So vermeldet Fix Auto einen Standort im Oberallgäu: Die Autolackiererei Wellenhöfer in Blaichach bei Sonthofen wird schon bald mit der Bezeichnung Fix Auto Oberallgäu auftreten. Das Unternehmen, geführt von Timo und Ingo Wellenhöfer ist seit 1991 eine feste Größe in der Region, bekannt für moderne Unfallinstandsetzung, umfassenden Service und starke Kundenbeziehungen – von Stammkunden bis zu Versicherern. „Ein Betrieb, der Standards setzt und mit echter Leidenschaft führt“, heißt es dazu von Fix Auto.

VERSTÄRKUNG FÜR SACHSEN IN WURZEN...

Mit zwei der drei Neuzugänge stärkt das Franchisesystem seine Präsenz in Sachsen: In Wurzen ist ab sofort die Deckwerth GmbH unter der Bezeichnung Fix Auto Leipziger Land Teil des Franchisesystems. Markus und Alexander Deckwerth führen den Traditionsbetrieb, der seit den 1920ern Fahrzeuge repariert. Heute ist das Unternehmen ein EUROGARANT-Betrieb mit topmoderner Ausstattung, Neubau 2025 und einem Team, das mit Fachwissen und Fingerspitzengefühl glänzt. „Ein Familienunternehmen, das Zukunft wirklich lebt“, beschreibt Fix Auto in seinem LinkedIn-Post diesen Neuzugang.

...SOWIE IN CHEMNITZ

Ebenfalls neu in Sachsen ist ab Anfang kommenden Jahres Fix Auto Chemnitz, betrieben von Autolack Donner. Das Vater-Sohn-Duo Jens und Jack Donner verfolgt demnach eine klare Vision: betriebsblind gewordene Routinen aufzubrechen und den Betrieb strategisch weiterzuentwickeln. „Genau diese Einstellung passt perfekt in unsere Fix Family“, bestätigt Fix Auto in seinem LinkedIn-Post.

30ER-MARKE BEI STANDORTANZAHL GEKNACKT

Mit den drei Neuzugängen hat das Franchise-System die 30er-Marke bei der Anzahl der deutschlandweiten Standorte geknackt. „Das Interesse an Fix Auto ist im deutschen Markt ungebrochen – und wir setzen weiterhin auf Qualität statt Masse. Mit Unternehmern, die mit uns zusammen wachsen und gemeinsam Maßstäbe setzen wollen“, erklärt Roy de Lange, Chef von Fix Auto Deutschland, dazu.

Ina Otto